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理解（その子その子の対応の仕方）

本人がより楽しく生きていけるようなかかわりや、本人へのアプローチ。のばせるところはのばしてほしいです
し、本人だけでなく周囲の考え方もかえていければ…。（教育だけでなく親の活動も大切と思います）

小・中・高等学校に専門の教師を配置出来るかどうか？又、企画をお願いします。又、呼んで下さい。

④その他

先輩のお話は、参加者の意図を組んでいて、参加者の思いをくんでくださっていてわかりやすかったです。

就学前情報交換会　アンケート集計　　　

個々に合ったプログラム

子供のひとりずつの特性を理解して、周辺の子供への理解徹底を求めたい。子供の長所（特技）等を伸ばして欲し
い。

その子にあった場がもっと増えれば良いなと思います。高機能タイプは、なかなかピッタリ合う場が見つからない
です。

周りの理解と知識の向上

小関先生の学校関係などとても考えさせられる内容でよかったです。吉田会長の話も男性側の話がとてもためにな
りました。

こういうやり方がある・・・というより、心構えを教えてもらった気がします。

主催の方の熱い思いはわかりますが、参加者がききたいこととかなりずれた、精神論であったり教育論が中心だっ
たように思い、正直残念です。そういったことはまた別の機会で、今日は参加者からの質問、就学前にききたかっ
たことをきける時間であってほしかったと思います。

②もっと聞きたかったこと、物足りなかったことなどありますか？

もう少し中学校後の将来の姿（進路）を聞きたかった。

小学校就学に向けての話

①就学前情報交換会に参加されての気づき、ご感想などお書きください。

同じような障害をもつ子供の母親としての率直な思いなど聞けてとても貴重な時間でした。専門的な観点からのお
話もとても勉強になりました。

現場の先生がいらして（生の）お話が聞けて”現実”がわかりました。

とても良かったです。

色々な話が聞けたので、とても充実した時間になりました。

いろいろな生の声を聞けて、すごく良かったです。こういう会があったら、また参加したいので宜しくお願いしま
す。

今回は就学について聞きたいと思い参加したが、もっと先まで考える事の大切さ、自分は子供にきたいしすぎで無
理をさせていたかもしれないと気づけた。

一人一人に合わせた教育。できないと決めつけずチャレンジさせること。

本人にあった指導支援を希望します。

生の声をもっと聞きたかったです。

色々な経験談をもっと聞きたかった。

まだまだ小学校、男性側の話も聞きたかったです。

現在の小学校先生の現状

支援級、通級、支援学校をえらんだ後の生活や、どういった障害や困り感の人が通っているか、希望したら行ける
のか、など就学前に悩むことへの内容がほとんどない。もしかすると、本会の主旨を私がとらえちがえていたのか
もしれません。最後の参加者の質問への応答時間はよかったです。

③あなたが特別支援教育（障がい児教育）に求めるものは何でしょうか？
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